

Willkommen!

Wir freuen uns, dass Sie uns besuchen. Als modernes IT-Unternehmen wollen wir Sie gerne auch online mit allen Informationen rund um unsere Angebote und Leistungen versorgen.

Praxisorientierte EDV-Erfahrung ist die solide Grundlage unserer Beratungstätigkeit. Unabhängig von anderen Unternehmen stehen bei uns die Belange des Kunden im Mittelpunkt, arbeiten wir lösungsorientiert und ohne Fixierung auf bestimmte Betriebssysteme, Lieferanten oder SW/HW-Hersteller.

Es ist uns sehr wichtig, dass unsere Kunden uns als kompetenten Problemlöser und Kömmmerer erleben. Durch die jahrelange Tätigkeit bei Sparkassen, Mobilfunkunternehmen und Industriekunden haben wir fundierte Fachkenntnisse und ein ausgeprägtes Problembewusstsein gesammelt. Wir integrieren Lösungen innerhalb kniffliger EDV-Umgebungen, selbst wenn diese aus den verschiedenartigsten Kombinationen von Hard- und Software bestehen. Selbst in hochkomplexen Systemen lösen wir erfolgreich Probleme und behalten auch dort den Überblick, wo andere vor lauter Bäumen den Wald nicht mehr sehen.

Das Spektrum der hier enthaltenen Informationen wird sich stetig erweitern, daher bitten wir Sie, uns regelmäßig auf unserer Homepage zu besuchen.

Ihr Marcus Andreas Fölling

Ä